

Online-Version anzeigen

Aktuelles zu:

- -"Neue Wege in der Krise Vorbilder im Sport": Ergebnisse und Ideen
- Jugendförderung des Sportkreises Sinsheim
- Tipps für externe Förderung und Zuschüsse

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

im Februar haben wir Euch gebeten, Eure Ideen und Maßnahmen einzureichen, wie Ihr die Situation in der Pandemie bewältigt und Euren Verein durch die Krise führt. Wir freuen uns, dass wir viele gute Ideen präsentieren können.

Außerdem waren auch wir nicht untätig und haben unter anderem unsere Förderrichtlinien für die Jugendarbeit aktualisiert, die wir hier vorstellen.

Dann haben wir noch zwei gute Tipps, wie Ihr finanzielle Förderung oder auch strategische Unterstützung und Know-How über andere Quellen bekommen könnt.

Mit sportlichen Grüßen Willi Ernst Sportkreisvorsitzender

Neue Wege in der Krise - Vorbilder im Sport: Ergebnisse und Ideen

Sieger sind sie alle, die zwölf Vereine, die dem Aufruf des Sportkreises gefolgt sind, kreative Ideen zum Umgang mit der Krise einzureichen.

Die eingesandten Initiativen sind durchweg gelungene Beispiele für neue Wege im Vereinsangebot, für Solidarität mit Mitmenschen und auch mit der örtlichen Wirtschaft. Das Ehrenamt hat einmal wieder bewiesen, welche tragende Rolle es in unserem täglichen Leben spielt.

Die Jury des Sportkreises hat die Unterlagen gesichtet und aufgrund der guten Ideen die Gesamthöhe der Preisgelder gegenüber der Ausschreibung von 2.000 Euro auf 3.800 Euro erhöht. So konnten alle Einreicher mit Preisen bedacht werden, darunter drei Hauptpreise mit jeweils 500 Euro.

Die drei Hauptgewinner TV Eppingen, TV Sulzfeld und TV Waibstadt, warteten jeweils mit mehreren Aktivitäten auf. Sie reichten von digitalen Bewegungsoder Online-Trainingsangeboten, über sportliche Adventkalender bis hin zu Kooperationen mit anderen Vereinen bzw. Gewerbepartnem.

Weitere Preisträger mit durchweg kreativen Ideen sind der TSV Angelbachtal, der TV Bad Rappenau, der Elsenz-Turngau, der Rad- und Rollschuhverein Eppingen, der SV Neidenstein, der SV Rohrbach/S., der FVS Sulzfeld, die SG Waibstadt und der TSV Waldangelloch.

Die Engagements und Ideen sind auf unserer Homepage hier skizziert: Sportkreis Sinsheim e.V. (sportkreis-sinsheim.de).

Reinschauen lohnt sich! Vielleicht kommt die eine oder andere ldee ja auch für andere Vereine in Frage – auch nach der Krise.

Hier geht's zu den Beispielen

Jugend- und Talentförderung des Sportkreises Sinsheim

Der Sportkreis Sinsheim fördert Maßnahmen der Fachverbände und der Vereine zur Unterstützung überdurchschnittlicher Begabungen und Leistungen auf Antrag.

Dies können sowohl Fördergruppen der Fachverbände im Sportkreis wie auch begleitende Maßnahmen der Jugendarbeit in den Kreisverbänden oder auch in Vereinen sein.

Wir setzen dafür treuhänderisch Mittel des Landkreises Heilbronn für Vereine und Verbände dieser Region ein. Für Vereine und Organisationen im Rhein-Neckar-Kreis und im Landkreis Karlsruhe bestreitet der Sportkreis diese Förderung aus Eigenmitteln.

Wir haben die Richtlinien überarbeitet und aktualisiert. Neben den Trainings sind nun sowohl für Fördergruppen wie auch für weitere Kinder und jugendliche Mitglieder im Verein zusätzliche oder begleitende Maßnahmen zuschussfähig: Wir wollen helfen, die Leistungen in der Breite, die Attraktivität der ausgeübten Sportart, das Teambuilding und die Identifikation mit den Vereinen zu steigern.

Antragsberechtigt sind jeweils die Träger bzw. Anbieter der Maßnahme. Dies können Fachverbände oder Vereine sein.

Bitte beachtet die folgenden zeitlichen Eckpunkte:

- Die Maßnahme betrifft den Zeitraum 1.10. Vorjahr bis 30.09. laufendes lahr
- Die Anträge müssen spätestens bis 30.10. jeden Jahres vorliegen.
- Bemessung und Zuweisung können erst nach Vorliegen aller Anträge erfolgen und die Auszahlungen erfolgen daher i.d.R. im 4. Quartal.

Für die Förderung verwendet bitte den Antrag Jugendförderung. Maßgeblich sind die Bestimmungen der Richtlinien für Zuschüsse der Jugendförderung. Ihr erreicht die Unterlagen über unsere Homepage unter der Rubrik Vereinsservice und dort unter Zuschüsse/Förderprogramm

Link zu den Richtlinien Jugendförderung

Link zum Antrag Jugendförderung

Tipps für externe Förderungen und Zuschüsse

TSGHILFT

Die TSG 1899 Hoffenheim führt ihre Hilfskampagne für Vereine in der Region fort. Mit dem Programm "RE:START – Der TSG ZUKUNFTSPREIS" verfolgt sie dieselben Ziele wie wir mit unserer Ausschreibung "Neue Wege in der Krise - Vorbilder im Sport".

Daneben wurde das Programm "**SOFATRANSFER**" aufgelegt, bei dem es für jedes rück-/neugewonnene Mitglied in der Aktionszeit zwischen Juni und August 2021 einen Bonus von maximal 100 Prozent des Jahresbeitrags gibt. Also es lohnt sich, die Leute runter vom Sofa zu holen.

Für beide Aktionen stellt die TSG jeweils 100.000 Euro zur Verfügung. Außerdem läuft die **Corona-Hilfe** weiter.

Infos zu den Programmen findet Ihr auf dieser Website: <u>Allgemeine Infos » TSG Hoffenheim (tsg-hoffenheim.de)</u>.

Das von der BASF initiierte und geförderte Projekt soll Breitensportvereine auf die Herausforderungen und Potenziale der fortschreitenden Digitalisierung vorhereiten

Es will helfen, diese Vereine in das digitale Zeitalter zu führen und die Vorteile von modernen Digitallösungen zu nutzen. Dabei werden die Vereine nicht nur finanziell, sondern auch mit der Fachkenntnis von Digitalexperten unterstützt.

Mit dem Start der Initiative bietet die BASF in enger Zusammenarbeit mit Nielsen Sports den Sportvereinen vielfältige Entwicklungsmöglichkeiten, um sich erfolgreich für die Zukunft aufzustellen und einem drohenden Mitgliederschwund entgegenzuwirken.

Bewerbungsstart ist am 7. Juni 2021.

Nähere Infos gibt es hier: <u>Initiative Sportverein der Zukunft (sportverein-derzukunft.de)</u>.

Sportkreis Sinsheim e.V. Werderstraße 1 74915 Waibstadt info@sportkreis-sinsheim.de

© 2021 Sportkreis Sinsheim e.V.